
 

 
ATA 05/2025 

REUNIÃO  ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO  
 
Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de 2025, na Sala dos Conselhos Municipais, na Rua 

Comendador Avila 01, nesta cidade,  reuniram-se os membros do Conselho de Administração do 

PREVPAS, a saber, a gestora Vera Regina Gomes do Santos Teixeira, os membros  titulares Pedro 

Luiz da Rosa Peixoto e Ana Teresa Silveira. Participou também como convidada a Gestora de 

Investimentos Crislene Gomes R de Carvalho. Iniciando a reunião a presidente informou que hoje o 

assessor previdenciário Luiz Carlos não irá se fazer presente por motivo de exames médicos a serem 

realizados no dia de hoje, na cidade de Bagé.. Após o Conselheiro Pedro Peixoto informou aos 

presentes que esta será sua ultima participação no Conselho, pois foi nomeado como Fiscal de 

Tributos, no Municipio de Sagrada Familia.A primeira pauta do dia será a solicitação de contratação 

da empresa Referencia para a elaboração da ALM, (Asset Liability Management) pelo Comite de 

Investimento. A ALM é uma técnica de gerenciamento de riscos que visa evitar o descasamento entre 

ativos e passivos e tem como objetivo garantir a rentabilidade em diferentes cenários e orientar para 

tomarmos decisões mais assertivas, o que garante maior probabilidade de alcançarmos a nossa meta. 

Para melhor entendimento,  Nuria Brol,  da empresa Referencia fez uma vídeoconferência e explanou  

como funciona o estudo da ALM de uma forma bastante clara e sanou todas as dúvidas dos 

conselheiros. Após encerrar a videoconferência a gestora de investimentos Crislene leu a proposta da 

empresa Referencia onde o objetivo é o estudo da ALM; O serviço se resume em estudo do Passivo 

(Projeção de despesas); Fluxo de Passivo; - Análise do cenário macroeconômico; - Elaboração da 

composição da carteira do RPPS (alocação por segmento); - Análise do fluxo de caixa; - Fronteira 

eficiente de Markowitz; - Elaboração de estratégia e reunião para apresentação do estudo. O valor a ser 

pago será de R$ 7.500,00 (Sete mil e quinhentos reais), pagos 5 dias uteis após a entrega do serviço. 

Colocado em votação, os conselheiros aprovaram por unanimidade e restou  definido que o próximo 

passo será o encaminhamento da solicitação para dar andamento ao processo contratação.  A segunda 
pauta apreciada foi referente a folha de pagamento do mês de março/2025, onde foi apresentado os 

dados referentes ao pagamento dos inativos e pensionistas. Conforme os números informados pelo 

assessor previdenciário na manha de hoje à Gestora Vera, os valores são os seguintes: total dos 

proventos R$ 134.679,73, contra um valor de 133.279,73 do mês de fevereiro. A diferença de R$ 

1.400,00 a maior, verificada em março, prende-se ao valor das diárias do período, que transitam pela 

folha de pagamento. Quanto ao valor liquido, este foi de R$ 98.887,75, contra R$ 97.893,73, 

verificados em fevereiro. A diferença de R$ 994,22, deve-se à variação dos consignados renegociados 

no período (Banrisul 1 – R$ 304,71; Banrisul 2 – R$ 165,91) e variação do desconto de Imposto de A
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Renda de R$ 523,60, posto que o pensionista Paulo Renato Pelufe atingiu a idade de 65 anos e mudou 

de faixa de dedução. O valor dos Jetons pagos no período permeneceram inalterados, no valor de R$ 

2.204,97. Após uma analise detalhada da folha de pagamento, foi aprovada seu envio para as proximas 

etapas necessárias a seu pagamento. A terceira pauta foi a analise da resposta ao TCE do Processo de 

Revisão de Aposentadoria  de nº: 030750-0200/22-6  - Inativação de Nóris Regina Campos Moreira - 

TCE/RS (PROMOÇÃO MPC nº  394/2024) , onde foi solicitado providenciar a correção da Ficha 06 – 

Cálculo da Média do Relatório Geral do SAPIEM, e, consequentemente, do valor final dos proventos 

constantes no ato concessor.Transcrevemos texto do referido processo; “Constatou-se que os valores 

informados estavam em desacordo com a CTC 19026010.1.00178/17-8, ocorrendo a sua reforma e isto 

veio a alterar a média apurada”. Passando a analisar o Processo Administrativo 003/2024 -1doc, os 

conselheiros observaram que foram ajustadas as remunerações da servidora na plataforma SAPIEM, 

conforme os valores constantes da CTC averbada e na base de contribuição e também juntada ao 

processo o último demonstrativo de pagamento, referente ao mês 03/2021, constando a portaria que 

designa a servidora em substituição ao tesoureiro, justificando assim o recebimento de gratificação por 

diferença de caixa. Verificaram também que esta parcela recebida não é permanente, portanto, deverá 

ser incluída no cálculo da média, mas não será parâmetro para última remuneração, pois ela é somente 

composta pelo valor do vencimento do cargo efetivo, mais as vantagens pessoais ou parcelas 

permanentes. Após ajustada a base contributiva relativo aos períodos em questão, o benefício será 

equivalente à última remuneração recebida no cargo efetivo, R$ 2.019,09 (dois mil, dezenove reais e 

nove centavos), diante da limitação constitucional vigente à época da concessão do benefício. Ficou 

decidido pelos conselheiros que o próximo passo será responder no processo 03/2024 – 1doc.; A 

Quarta pauta do dia foi referente as atas recebidas sendo: ata de nº 04/25, encaminhada através do MI 

686/2025 -1doc da reunião ordinária do Conselho Fiscal, realizada aos dezenove dias do mês de março 

do ano de 2025, às 17:30horas, na sala dos Conselhos Municipais, com todos os membros 

presentes.Foi emitido também nessa reunião o relatório fiscal referente ao mes de janeiro/2025, o qual 

foi lido pela Conselheira Ana. Ficou definido que deveremos responder aos questionamentos do 

Conselho Fiscal o mais breve possivel; Ata 003/2025, encaminhada através do MI 730/2025 -1doc, 

referente a reunião ordinária do Comite de Investimento, realizada aos treze dias do mês de março do 

ano de dois mil e vinte e cinco, às dezessete horas e trinta minutos,  nas dependências da Câmara 

Municipal de Pedras Altas, com todos os membros presentes. A gestora Crislene, presente nesta 

reunião, leu a ata, apresentou os relatorios de enquadramento e rentabilidade referente ao mes de 

fevereiro e agradeceu ao conselho de administração por ter atendido a solicitação de contratação da 

ALM. Antes de terminar a reunião a gestora Vera informou que foi disponibilizado 02 vagas para o 

treinamento da empresa Referencia, que ocorrerá no dia 25 de abril em Porto Alegre. Umas das vagas A
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será preenchida pelo Renato Madruga, membro do Comite de investimento, a outra vaga foi destinada 

a conselheira Ana, que ficou de dar o retorno para ser feito então a sua inscrição. Nada mais havendo a 

tratar, a presidente e, com a anuência dos presentes, declarou encerrada a presente sessão e também, 

como secretária desta reunião, declara que lavrou e transcreveu a presente ata, a qual será assinada por 

todos os presentes e segue para publicação no site. 
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